
Resolver a progressão é imprescindível

14 Dezembro, 2018

 

Este problema tem que ser resolvido porque significa valorizar os anos de exercício a
té agora congelados mas também porque coloca os enfermeiros numa posição mais favoráv
el no caso de uma transição para uma nova grelha salarial.

 

Em carta enviada à Ministra da Saúde e de acordo com o por nós afirmado na reunião negocial de 5 de dezembro
é imprescindível que exista:

A emissão de orientações com vista à justa contagem de pontos, a todos os enfermeiros, para efeitos do
“descongelamento das progressões”.
Emissão dos “despachos” necessários que permita o pagamento do suplemento remuneratório
aos enfermeiros especialistas que ainda não o recebem .
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